

TEMOIGNAGE

Swiss Iconic Tour #2 – canton de Lucerne

8 octobre 2024

« Participer à l'Iconic Tour, c'est s'offrir l'occasion unique de découvrir des entreprises emblématiques du canton dans un format favorisant les échanges entre participants. Grâce à la CCIFS et aux services de promotion du Canton de Lucerne, l'accès à un panel d'entreprises locales et d'interlocuteurs clés pour le développement de nos activités a été grandement facilité. Bravo et hâte de participer à la prochaine étape à Bienne en Janvier ! »

Christopher MORIN, Associé chez Procadres International

« J'ai particulièrement apprécié la collaboration de la CCIFS avec la promotion économique du canton [de Lucerne]. En effet, ceci permet de faire découvrir concrètement les atouts de la région et de pouvoir en discuter plus en détail et de vive-voix avec les responsables : une chance unique et particulièrement agréable de découvrir les opportunités cantonales ! »

Céline DAPOZZO, Stepwell Management AG